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La pronuncia 

      

   



 las vocales 

    le vocali 

      

    Las vocales son iguales que en español: 

      

    a – padre 

    e – vento 

    i – cibo 

    o – Roma 

    u – umano 

      

      

   



 los diptongos 

    i dittonghi 

      

    Los diptongos son también como en español: 

      

    ai – aituare 

    au – auto 

    ei – vorrei 

    oi – poi* 

      

      

    *En realidad con ciertas palabras como poi (entonces), noi (nosostros) y voi (vosotros), el estrés cae sobre la o /pó-i/, /nó-i/, /vó-i/. 

      

      

   



 las consonantes 

    le consonanti 

      

    Muchas consonantes se pronuncian como en español, pero hay unas diferencias: 

      

    ce or ci – como ch en español (violoncello, cibo) 

      

    ch – como la k (chiaro) 

      

    ge or gi –  como la g del inglés de la palabra gel o como la j del inglés 

      

    gh – como la g de gol 

      

    gl – como ily, similar a ll en español, pero con el sonido de la l 

      

    gn – como ñ en español 

      

    h – siempre muda al igual que en español, e.g. ho (tengo) 

      

    s- entre vocales como la z del inglés, e.g. naso, de otro modo, como en español 

      

    sce/sci – como sh en inglés (e.g. scendere) 

      

    sche/schi – como sk 

      

    v – como la v del inglés, francés o portugués 

      

    z – como dz (pero con la z del inglés) 

      

    zz – como ts (e.g. pizza)  

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Adjetivos, número y género 

      

    il ragazzo bello (el chico guapo) 

    la ragazza bella (la chica guapa) 

    i ragazzi belli (los chicos guapos) 

    le ragazze belle (las chicas guapas) 

      

    il libro interessante (el libro interesante) 

    la persona interessante (la persona interesante) 

    i libri interessanti (los libros interesantes) 

    le persone interessanti (las personas interesantes) 

      

    Nota: Hay que tomar en cuenta que a veces las consonantes delante de las terminaciones cambian según las normas de pronunciación del italiano. Por ejemplo: 

      

    l’amico simpatico (el amigo simpático) 

    l’amica simpatica (la amiga simpática) 

      

    gli amici simpatici (los amigos simpáticos) 

    le amiche simpatiche (las amigas simpáticas) 

      

    co→ci 

    ca→che 

    





   





Los pronombres 

    i pronomi 

      

   



 pronombres de sujeto 

      

    io – yo (pronunciado /í-o/) 

    tu – tú 

    Lei – usted 

    lui – él 

    lei – ella 

    esso – la cosa (m.) 

    essa – la cosa (f.) 

      

    noi – nosotros/nosotras /nó-i/ 

    voi *– vosotros(as)/ustedes /vó-i/ 

    Loro – ustedes (muy formal) 

    loro – ellos/ellas** 

    essi – ellos** 

    esse – ellas** 

      

    *Hay una tendencia en partes de Italia de usar el pronombre voi como forma menos formal del pronombre formal Lei (usted) cuando se le dirige la palabra a sólo una persona. Sin embargo, dicha práctica no es aconsejable para personas no nativas. Siempre es mejor usar Lei para hablar de usted y voi para hablar informalmente a más de una persona (vosotros o vosotras en España y ustedes en la América Latina). 

      

    **El pronombre loro es el preferido para hablar de personas en plural sin distiguir si son hombres o mujeres. Sin embargo, también se puede usar essi y esse para referirse a personas a cosas según el género que corresonde. Por ejemplo: 

      

    loro – ellos o ellas (personas) 

    essi – ellos (hombres o cosas de género masculino) 

    esse – ellas (mujeres o cosas de género femenino) 

      

      

   



 pronombres de complemento 

      

    mi – me 

      

    ti – te 

    lo – lo 

    la – la 

    La – lo/la (usted) 

    le – le (ella) 

    Le – le (usted) 

    gli – le (él) 

      

    ci – nos 

    vi – os 

    li – los 

    le – las 

    loro – les (ellos/ellas) 

    Le/Li/Loro – los/las (ustedes) 

      

      

   



 despúes de las preposiciones 

      

    per me – para mí 

    per te – para ti 

      

    con me – conmigo 

    con te – contigo 

      

    senza di me – sin mí 

    senza di te – sin ti 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Il verbo avere (tener) 

      

    avere (tener) 

    (io) ho – tengo 

    (tu) hai – tienes 

    (Lei) ha – Ud. tiene 

    (lui) ha – él tiene 

    (lei) ha – ella tiene 

      

    (noi) abbiamo – tenemos 

    (voi) avete – tenéis 

    (Loro) hanno – Uds. tienen 

    loro hanno – ellos/ellas tienen 

      

    Ho un libro. – Tengo un libro. 

    Non ho un libro. – No tengo un libro. 

      

      

   



 frases con avere 

      

    avere fame – tener hambre 

    avere sete – tener sed 

      

    avere fretta – tener prisa 

      

    avere freddo – tener frío 

    avere caldo – tener calor 

      

    avere paura – tener miedo 

    avere ragione – tener razón 

      

    avere voglia di – tener ganas de 

    avere sonno – tener sueño 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Il verbo aver bisogno (necesitar) 

      

    ho bisogno di* – necesito 

    hai bisogno di – necesitas 

    Lei ha bisogno di – Ud. necesita 

    lui/lei ha bisogno di – él/ella necesita 

    abbiamo bisogno di – necesitamos 

    avete bisogno di – necesitáis 

    Loro hanno bisogno di – Uds. necesitan 

    loro hanno bisogno di – ellos/ellas necesitan 

      

    Ho bisogno di un libro. – Necesito un libro.** 

    Non ho bisogno di un libro. – No necesito un libro.** 

      

    *literalmente Tengo la necesidad de... 

      

    **o más informalmente d’un libro en vez de di un libro 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   



  

    

C’è, Ci sono y los artículos indefinidos 


       


     C’è… - Hay… (una cosa) 


     non c’è – no hay 


     Ci sono… - Hay… (más de una cosa) 


     non ci sono – no hay 


       


     Ci sono molti libri. – Hay muchos libros. 


     Non ci sono molti libri. – No hay muchos libros. 


       


     un/uno* – un 


     una/un’ - una 


       


     un libro – un libro 


     uno studente – un estudiante 


     una gomma – una goma 


     un’amica – una amiga 


       


     un libro – un libro 


     alcuni libri – algunos libros 


       


     una gomma – una goma 


     alcune gomme – algunas gomas 


       


       


     *Uno se usa delante de los sustantivos masculinos que comienzan con sb, sc, st, sp o z. 


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


       


  






Los artículos definidos e indefinidos 

      

    il/lo* -  el 

    la - la 

    l’ – el/la (cuando la palabra que sigue comienza con una vocal) 

      

    il libro – el libro 

    la gomma – la goma 

    l’uomo – el hombre 

      

    i - los 

    gli – los (cuando la palabra que sigue comienza con una vocal) 

    le – las 

      

    i libri – los libros 

    le gomme – las gomas 

    gli uomini – los hombres 

      

    un/uno** – un 

    una/un’ - una 

      

    un libro – un libro 

    uno studente – un estudiante 

    una gomma – una goma 

    un’amica – una amiga 

      

    un libro – un libro 

    alcuni libri – algunos libros 

      

    una gomma – una goma 

    alcune gomme – algunas gomas 

      

    *Lo  y gli se usan delante de los sustantivos masculinos que comienzan con sb, sc, st, sp o z, y gli también con sustantivos que comienzan con una vocal. 

      

    **Uno se usa delante de los sustantivos masculinos que comienzan con sb, sc, st, sp o z. 

      

      

      

      

      

      

      

      

   





In classe (en clase) 

      

   



 la classe 

      

    Ho... – Tengo... 

    Ho bisogno di... – Necesito... 

    Vedo... – Veo... 

    Voglio... – Quiero... 

      

    Ecco… - Aquí está(n)…/Allí está(n)… 

      

    un astuccio – un estuche para lápices 

    un banco – banco, pupitre 

    un compagno di scuola – un compañero de clase 

    un computer – una computadora/un ordenador 

    un libro – un libro 

    un tavolo – una mesa 

    un temperino – un sacapuntas 

    uno zaino – una mochila 

    i compiti per casa – la tarea, los deberes 

      

    una carta – un papel 

    una cartella – una carpeta 

    una classe – una clase 

    una frase – una frase  

    una gomma – una goma 

    una lettera – una letra 

    una lavagna – una pizarra 

    una lezione – una lección 

    una matita – un lápiz 

    una pagina – una página 

    una parola – una palabra 

    una penna – un bolígrafo/una pluma 

    una scrivania – un escritorio 

    una sedia – una silla 

      

   



 le materie scolastiche (materias/asignaturas) 

      

    studiare (estudiar) 

    io studio 

    tu studi 

    lui/lei studia 

    noi studiamo 

    voi studiate 

    loro studiano 

      

      

    imparare (aprender) 

    io imparo 

    tu impari 

    lui/lei impara 

    noi impariamo 

    voi imparate 

    loro imparano 

      

      

    le materie (las materias) 

    materias/asignaturas escolares 

      

    il francese 

    l’inglese 

    l’italiano 

    lo spagnolo 

      

    la biologia 

    la chimica 

    l’educazione fisica 

    la filosofia 

    la fisica 

    la geografia 

    la storia 

    l’informatica 

    la storia dell‘arte 

    la letteratura 

    la matematica 

    la musica 

    le scienze naturali 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   



  

    

La gente 


       


     il professore/la professoressa 


     el profesor/la profesora* 


       


     i  professori/le professoresse 


     los profesores/las profesoras 


       


     lo studente/la studentessa – el estudiante/la estudiante 


     gli studenti/le studentesse – los estudiantes/las estudiantes 


       


     il ragazzo – el chico/muchacho 


     i ragazzi – los chicos/muchachos 


       


     la ragazza – la chica/muchacha 


     le ragazze – las chicas/muchachas 


       


     l’uomo – el hombre 


     gli uomini – los hombres 


       


     la donna – la mujer 


     le donne – las mujeres 


       


     signor Fellini – Sr. Fellini** 


     dottor Fellini – Dr. Fellini** 


       


     signora Fellini – Sra. Fellini 


     signorina Fellini – Srta. Fellini 


     dottoressa Fellini – Dra. Fellini 


       


       


     *también l’insegnante 


       


     **signore y dottore cuando se usan sin apellido 


       


       


       


       


       


     


    


    


  






I saluti (saludos) 

      

    Buongiorno! – Hola./Buen día. (formal) 

    Salve! – Buen día. (formal)* 

    Ciao! – Hola! (informal) 

      

    *especialmente con personas desconocidas 

      

    Buongiorno! – ¡Buenos días!/¡Buen día! 

    Buona sera! – ¡Buenas tardes!/¡Buenas noches! (como saludo) 

      

    Buona notte! – ¡Buenas noches! (como despedida) 

      

    Addio! – ¡Adiós! (muy formal y quizá poco usado) 

      

    Arrivederci./Ciao. – ¡Adiós!/¡Hasta luego! 

    ArrivederLa. – ¡Adiós!/¡Hasta luego! (formal) 

      

    Ci vediamo!/A piú tardi! – ¡Nos vemos!/¡Hasta luego! 

    A presto! – ¡Hasta pronto! 

    A domani! – ¡Hasta mañana! 

      

    Ciao! – ¡Hasta luego! (se puede usar como saludo o despedida) 

      

    Signore – Señor 

    Signora -  Señora 

    Signorina – Señorita 

      

    Come va? - ¿Qué tal?¿Cómo te va? 

    Come vai?/Come stai? – ¿Cómo vas?/¿Cómo estás? 

    Come va (Lei)?/Come sta (Lei)? – ¿Cómo está Ud.? 

    Come andate?/Come state? – ¿Cómo estáis? 

      

    Bene. – Bien. 

    Molto bene. – Muy bien. 

    Abbastanza bene. – Bastante bien. 

      

    Bene, e tu? – Bien, ¿y tú? 

    Bene, e Lei? – Bien, ¿y usted? 

    Bene, e voi/Loro? – Bien, ¿y vosotros?/¿y ustedes? 

      

    Così Così. – Regular./Así así. 

    Non (c’è) male. – No mal./Nada mal. 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Le frasi utili (frases útiles) 

      

    Grazie. – Gracias. 

    Molte grazie! – ¡Muchas gracias! 

    Prego. – De nada. 

      

    Per favore. – Por favor. 

      

    Sì. – Sí. 

    No. – No. 

    Forse. – Quizá(s)./Tal vez. 

    Certamente!/Naturalmente! - ¡Claro!/¡Desde luego! 

      

    Benvenuto(a)! – ¡Bienvenido(a)! 

    Bienvenuti(e)! – ¡Bienvenidos(as)! 

    Avanti! - ¡Adelante!/¡Pasa(d)!/¡Pase(n)! 

      

    Congratulazioni! - ¡Felicidades!/¡Enhorabuena! 

    Un brindisi! - ¡Un brindis! 

    Cin-cin!/Salute! - ¡Salud! 

    Salute! - ¡Salud!/¡Jesús! (con un estornudo) 

      

    Scusi! – ¡Perdón!/¡Disculpe!/¡Perdone! 

    Scusa! - ¡Disculpa!/¡Perdona! 

    Mi dispiace. – Lo siento. 

      

    Ecco… - Aquí está…/He aquí...  

      

    





   





La gente e le presentazioni (presentaciones) 

      

    Ti  presento… - Te presento a... 

    Le presento… - (A Ud.) Le presento a... 

      

    Questo è il mio amico. – Este es mi amigo. 

    Questa è la mia amica. – Esta es mi amiga. 

    Questi sono i miei amici. – Estos son mis amigos. 

    Queste sono le mie amiche. – Estas son mis amigas. 

      

    Questo è il mio vicino.– Este es mi vecino. 

    Questa è la mia vicina.  – Esta es mi vecina. 

    Questi sono i miei vicini. – Estos son mis vecinos. 

      

    Questo è mio marito. – Este es mi marido/esposo. 

    Questa è mia moglie. – Esta es mi mujer/esposa. 

      

      

    Come ti chiami? – ¿Cómo te llamas? 

    Come si chiama Lei? – ¿Cómo se llama Ud.? 

    Mi chiamo... – Me llamo.. 

      

    Come vi chiamate? – ¿Cómo os llamáis? 

    Ci chiamiamo... – Nos llamamos... 

      

    Come si chiama lui? – ¿Cómo se llama él? 

    Lui si chiama... – Él se llama... 

      

    Come si chiama lei? – ¿Cómo se llama ella? 

    Lei si chiama... – Ella se llama... 

      

    E lui, chi è? – Y él, ¿quíen es? 

    E lei, chi è? – Y ella, ¿quién es? 

      

    Molto lieto/lieta* (di conoscerti). – Mucho gusto (en conocerte). 

    Molta lieto/lieta (di conoscerLa). – Mucho gusto (en conocerle). 

    È stato un vero piacere. – Ha sido un verdadero placer. 

    Il piacere è mio./Il piacere è stato mio. – El gusto ha sido mío. 

    Lo stesso. – Igualmente. (lo mismo) 

      

    *lieto = encantado; lieta = encantada 

      

      

      

   





La famiglia 

      

    il padre – padre 

    papà – papá 

      

    la madre – madre 

    mamma – mamá, mami 

      

    i genitori – padres 

      

    il marito – marido 

    la moglie – mujer 

      

    il figlio – hijo 

    la figlia – hija 

      

    i bambini – hijos/niños 

      

    il fratello – hermano 

    la sorella – hermana 

      

    il cugino – primo 

    la cugina – prima 

      

    il nonno – abuelo 

    la nonna - abuela 

      

    lo zio – tío 

    la zia – tía 

      

    il nipote – nieto/sobrino 

    la nipote – nieta/sobrina 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Il verbo essere (ser) 

      

    (io) sono – soy 

    (tu) sei – eres 

    (Lei) è – Ud. es 

    (lui) è – él es 

    (lei) è – ella es 

      

    (noi) siamo – somos 

    (voi) siete/(Loro) sono – sois/Uds. son 

    (loro) sono – ellos/ellas son 

      

    un ragazzo – un chico 

    una ragazza – una chica 

      

    un uomo – un hombre 

    una donna – una mujer 

      

    Io sono medico. – Soy médico. 

      

    Tu sei attrice. – Eres actriz. 

      

    Lui è meccanico. – Él es mecánico. 

      

    Lei è farmacista. – Ella es farmacéutica. 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





I mestieri (oficios y profesiones) 

      

    Che lavoro fai? 

    ¿Qué haces de trabajo? 

      

    Cosa fa (Lei) per vivere? 

    ¿Qué hace usted de trabajo? 

    ¿Qué hace usted para ganar la vida? 

      

    Sono avvocato. – Soy abogado. 

      

    Dove lavori? - ¿Dónde trabajas? 

    Dove lavora? - ¿Dónde trabaja Ud.? 

    Dove lavorate? - ¿Dónde trabajáis? 

    Dove lavorano? - ¿Dónde trabajan Uds? 

      

    Lavoro in un ufficio. – Trabajo en una oficina. 

    Lavoriamo in una fabbrica. – Trabajamos en una fábrica. 

      

      

    Io sono... – Yo soy.... 

      

    allenatore - entrenador 

    attore - actor 

    attrice - actriz 

    agricoltore - agricultor 

    architetto – arquitecto 

    artista - artista 

    assistente di volo – auxiliar de vuelo 

    astronauta – astronauta 

    atleta – atleta, deportista 

    avvocato – abogado 

      

    ballerino – bailarín 

    barista – barman, camarero del bar 

    banchiere - banquero 

      

    cacciatore – cazador 

    calciatore - futbolista 

    cameriere – mesero/camarero 

    cameriera – mesera/camarera 

    cantante – cantante 

    capo - jefe 

    carpentiere - carpintero 

    cassiere – cajero 

    chitarrista – guitarrista 

    commesso(a) – dependiente(a) 

    contabile – contable 

    cuoco – cocinero 

      

    dentista – dentista 

    direttore - director 

    donna  d'affari – empresaria 

    dottore – médico 

      

    fornaio – panadero 

    fotografo – fotógrafo 

    funzionario - funcionario 

      

    gestore – gerente 

    giocatore - jugador 

    giornalista – periodista 

    giudice - juez 

    guardia del corpo - guardaespaldas 

      

    idraulico – plomero, fontanero 

    imprenditore – emprasario 

    infermiere - enfermero 

    ingegnere – ingeniero 

    insegnante – profesor 

      

    lavoratore – obrero, trabajador 

      

    macellaio – carnicero 

    manager – gerente, manager 

    marinaio – marinero 

    medico – médico 

    militare – militar 

    modello(a) – modelo 

    monaco(a) – monje(a) 

    muratore - albañil 

    musicista – músico 

      

    padrone/principale – jefe 

    pagliaccio/clown – payaso 

    pannetore – panadero 

    parrucchiere(a) – peluquero(a) 

    pescatore - pescador 

    pilota – piloto 

    pittore - pintor 

    pompiere – bombero 

    postino – cartero 

    prete – cura, sacerdote 

    produttore - productor 

      

    sacerdote – sacerdote 

    sarta – costurera, modista 

    sarto – sastre, modisto 

    scienziato - científico 

    segretario – secretario 

    scrittore – escritor 

    soldato - soldado 

    suora – monja, hermana 

      

    uomo d'affari – empresario, hombre de negocios 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





I paesi (países) 

      

    Di dove sei? – ¿De dónde eres? 

    Di dove è Lei? – ¿De dónde es Ud.? 

      

    Di dove siete? – ¿De dónde sois? 

    Di dove sono Loro? - ¿De dónde son Uds? 

      

    Di dove è lui? – ¿De dónde es él? 

    Di dove è lei? – ¿De dónde es ella? 

    Di dove sono loro? – ¿De dónde son ellos/ellas? 

      

      

    essere (ser) 

    (io) sono – soy 

    (tu) sei – eres 

    (Lei) è -  usted es 

    (lui) è – él es 

    (lei) è – ella es 

      

    (noi) siamo – somos 

    (voi) siete – sois 

    (Loro) sono – Uds. son 

    (loro) sono – ellos/ellas son 

      

      

    dall’Inghilterra – de Inglaterra 

    dall’Irlanda – de Irlanda 

    dall’Italia – de Italia 

    dalla Spagna – de España 

    dalla Francia – de Francia 

    dalla Germania – de Alemania 

    dal Giappone – de Japón 

    dalla Cina – de China 

    dalla Gran-Bretagna – de la Gran Bretaña 

    dalla Svizzera – de Suiza 

    dagli Stati Uniti – de Estados Unidos 

    dal Canada – de Canada 

    dal Messico – de México 

      

    





   





Los gentilicios 

      

    Sono americano(a). – Soy americano(a). 

    Sono australiano(a). – Soy australiano(a). 

    Sono brasiliano(a).  Soy brasileño(a). 

    Sono canadese. – Soy canadiense. 

    Sono cinese. – Soy chino(a). 

    Sono coreano(a). – Soy coreano(a). 

    Sono francese. – Soy francés(a). 

    Sono giapponese. – Soy japonés(a). 

    Sono greco(a). – Soy griego(a). 

    Sono inglese. – Soy inglés(a). 

    Sono irlandese. – Soy irlandés(a). 

    Sono italiano(a). – Soy italiano(a). 

    Sono messicano(a). – Soy mexicano(a). 

    Sono spagnolo(a). – Soy español(a). 

    Sono polacco(a). – Soy polaco(a). 

    Sono russo(a). – Soy ruso(a). 

    Sono tedesco(a). – Soy alemán(a). 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Le lingue del mondo (idiomas del mundo) 

      

    Parli spagnolo? – ¿Hablas español? 

    Parla italiano? – ¿Habla (Ud.) italiano? 

    Sì, lo parlo. – Sí, lo hablo. 

    No, non lo parlo. – No, no lo hablo. 

    Sì, lo parlo, ma solo un po’. – Sí, lo hablo, pero sólo un poco. 

    Sì, lo parlo, ma non molto bene. – Sí, lo hablo, pero no muy bien. 

      

    Parlate inglese? – ¿Habláis inglés? 

    Parlano inglese? – ¿Hablan Uds. inglés? 

    Sì, lo parliamo, e inoltre parliamo un po’di francese. –  

    Sí, lo hablamos, y además hablamos un poco de francés. 

      

    Lui parla tedesco? – ¿Él habla alemán? 

    No, parla olandese. – No, habla holandés. 

      

    Lei parla russo? – ¿Ella habla ruso? 

    Sì, e anche parla greco. – Sí, y también habla griego. 

      

    Loro parlano francese? – ¿Ellos hablan francés? 

    No, non parlano niente francese. – No, no hablan (nada de) francés. 

    No, non parlano mai francese. – No, nunca hablan francés. 

    Loro parlano portoghese. – Ellos hablan portugués. 

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





Le città (las ciudades) 

      

    Dove abiti? – ¿Dónde vives? 

    Dove abita Lei? – ¿Dónde vive Ud.? 

    Abito... – Vivo... 

    Non abito... – No vivo... 

      

    Dove abita lui? – ¿Dónde vive él? 

    Lui abita... – Él vive... 

      

    Dove abita lei? – ¿Dónde vive ella? 

    Lei abita... – Ella vive... 

      

    Dove abitate? – ¿Dónde vivís? 

    Dove abitano Loro? - ¿Dónde viven Uds.? 

    Abitiamo... – Vivimos... 

      

    Dove abitano loro? – ¿Dónde viven ellos/ellas? 

    Loro abitano... – Ellos/Ellas viven... 

      

    in campagna – en el campo 

    in centro – en el centro 

    in città – en la ciudad 

    in periferia – en las afueras 

      

    a Berlino – en Berlín 

    a Firenze – en Florencia 

    a Ginevra – en Ginebra 

    a Londra – en Londres 

    a Milano – en Milán 

    a Monaco di Baviera – en Munich 

    a Mosca – en Moscú 

    a Napoli – en Nápoles 

    a Parigi – en París 

    a Roma – en Roma 

    a Siviglia – en Sevilla 

    a Venezia – en Venecia 

    a Torino – en Turín 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Parlare dell’età (hablar de la edad) 

      

    Quanti anni hai? – ¿Cuántos años tienes? 

    Quanti anni ha Lei? – ¿Cuántos años tiene Ud.? 

    Ho quindici anni. – Tengo quince años. 

      

    Quanti anni avete? - ¿Cuántos años tenéis?  

    Abbiamo trente anni. – Tenemos treinta años. 

      

    Quanti anni ha lui? – ¿Cuántos años tiene él? 

    Lui ha vente anni. – Tiene veinte años. 

      

    Quanti anni ha lei? – ¿Cuántos años tiene ella? 

    Lei ha venticinque anni. -  Tiene veinticinco años. 

      

    Quanti anni hanno loro? – ¿Cuántos años tienen ellos/ellas? 

    Loro hanno dieci anni. – Tienen diez años. 

      

    I numeri 

    1 - uno 

    2- due 

    3 – tre 

    4 – quattro 

    5 – cinque 

    6 – sei 

    7 – sette 

    8 – otto 

    9 – nove 

    10 – dieci 

    11 – undici 

    12 – dodici 

    13 – tredici 

    14 – quattordici 

    15 – quindici 

    16 – sedici 

    17 – diciassette 

    18 – diciotto 

    19 – diciannove 

    20 – venti 

    21 – ventuno 

    22 – ventidue 

    23, etc. – ventitrè, ecc. 

    30 – trenta 

    40 – quaranta 

    50 – cinquanta 

    60 – sessanta 

    70 – settanta 

    80 – ottanta 

    90 - novanta 

    100 – cento 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





Descrivere le persone (describir a la gente) 

      

    essere (to be) 

      

    (io) sono – soy 

    (tu) sei – eres 

    (Lei) è – usted es 

    (lui) è – él es 

    (lei) è – ella es 

      

    (noi) siamo – somos 

    (voi) siete – sois 

    (Loro) sono – ustedes son 

    (loro) sono – ellos/ellas son 

      

      

    Com’è lui?  - ¿Cómo es él? 

    Lui è simpatico. – Él es simpático. 

      

    Com’è lei?  - ¿Cómo es ella? 

    Lei è simpatica. – Ella es simpática. 

      

    Come sono loro? – ¿Cómo son ellos/ellas? 

    Loro sono simpatici. – Ellos son simpáticos. 

    Loro sono simpatiche. – Ellas son simpáticas 

      

    Lui è biondo. – Él es rubio. 

    Lei è bionda. – Ella es rubia. 

    Loro sono biondi. – Ellos son rubios. (m.) 

    Loro sono bionde. – Ellas son rubias. (f.) 

      

    Lui è intelligente. – Él es inteligente. 

    Lei è intelligente. – Ella es inteligente 

    Loro sono intelligenti. – Ellos/Ellas son inteligentes. 

      

      

      

      

      

      

    





   





grande/grosso – grande 

    piccolo – pequeño 

      

    lungo – largo 

    corto – corto 

      

    alto – alto 

    basso – bajo 

      

    grosso/grasso – gordo 

    magro – delgado 

      

    bello – guapo, bonito, bello, hermoso 

    carino – lindo, mono, chulo (como un bebé) 

    brutto – feo 

      

    biondo – rubio 

    bruno – castaño 

    moro – con pelo moreno 

      

    serio – serio 

    buffo – gracioso, chistoso, cómico 

    divertente – divertido 

    interessante – interesante 

    noioso – aburrido 

      

    simpatico/amichevole – simpático 

    piacevole – agradable 

    buono – bueno 

    bravo – bueno, talentoso, capaz 

    cattivo – malo 

      

    cortese – cortés 

    scortese/rude – poco cortés, grosero, mal educado 

      

    attivo – activo 

    laborioso – trabajador 

    pigro – perezoso 

      

    felice – feliz 

    triste – triste 

      

    onesto – honesto/honrado 

    idealista – idealista 

    ottimista – optimista 

    pessimista – pesimista 

    timido - tímido 

      

    sposato – casado 

    celibe – soltero 

    nubile – soltera 

      

    giovane – joven 

      

    vecchio – viejo 

    nuovo – nuevo 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





avere (tener) 

      

    (io) ho – tengo 

    (tu) hai – tienes 

    (Lei) ha – Ud. tiene 

    (lui) ha – él tiene 

    (lei) ha – ella tiene 

      

    (noi) abbiamo – tenemos 

    (voi) avete – tenéis 

    (Loro) hanno – Uds. tienen 

    loro hanno – ellos/ellas tienen 

      

      

    i capelli lunghi – pelo largo 

    i capelli corti – pelo corto 

      

    i capelli lisci – pelo liso/lacio 

    i capelli ricci – pelo rizado 

    i capelli ondulati – pelo ondulado 

      

    i capelli neri – pelo negro 

    i capelli castani – pelo castaño 

    i capelli biondi – pelo rubio 

    i capelli rossi – pelo pelirrojo 

      

    gli occhi castani – ojos marrones 

    gli occhi azzurri – ojos azules 

    gli occhi verdi – ojos verdes 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





I vestiti (la ropa) 

      

   



 los verbos portare e indossare 

      

    portare (llevar) 

    io porto – llevo 

    tu porti – llevas 

    lui porta – él lleva 

    lei porta – ella lleva 

      

    noi portiamo – llevamos 

    voi portate – lleváis/Uds. llevan 

    loro portano – ellos/ellas llevan 

      

    Otro verbo que a menudo se usa en italiano para significar usar,vestir o llevar puesta ropa es el verbo indossare. He aquí las formas verbales: 

      

    io indosso 

    tu indossi 

    lui indossa 

    lei indossa 

      

    noi indossiamo 

    voi indossate 

    loro indossano 

      

      

   



 la ropa 

      

    l’abbigliamento (la ropa) 

    il braccialetto – pulsera 

    il cappello - sombrero 

    il cappotto – abrigo 

    il completo – traje 

    il costume da bagno – traje de baño, bañador 

    il fazzoletto – pañuelo, fulard 

    il gilè – chaleco 

    l’impermeabile – impermeable 

    il maglione – suéter, jersey 

    l’ombrello – paraguas 

    il portafoglio – billetera, cartera 

    il vestito – vestido 

    i calzini - calcetines 

    i calzoni/i pantaloni – pantalones 

    i guanti – guantes 

    gli occhiali – lentes, gafas, anteojos 

    gli occhiali da sole – gafas de sol 

    gli stivali - botas 

      

    la biancheria personale – ropa interior 

    la blusa/camicetta - blusa 

    la borsa/borsetta – bolso, bolsa de mujer 

    la camicia - camisa 

    la cintura – cinturón 

    la collana – el collar 

    la cravatta – corbata 

    la giacca – chaqueta 

    la gonna - falda 

    la maglietta – camiseta 

    la sciarpa – bufanda 

    la tuta – traje sudadera, chándal, mono 

    le calze-maglie/collant – medias 

    le scarpe - zapatos 

      

    l’argento – plata 

    il bronzo – bronce 

    l’oro – oro 

      

    il cotone – algodón 

    il cuoio/la pelle – cuero, piel(es) 

    la lana - lana 

    la seta - seda 

      

      

   



 los adjetivos para describir ropa 

      

    Il vestito è... – El vestido es... 

      

    grande – grande 

    piccolo – pequeño 

      

    nuovo – nuevo 

    vecchio – viejo 

    elegante/alla moda – de moda 

      

    lungo – largo 

    corto – corto 

      

    largo/ampio – ancho 

    stretto – estrecho, apretado 

      

    morbido/soffice – blando, suave 

    duro – duro 

      

    liscio/morbido – liso, suave 

    ruvido – áspero 

      

    pesante – pesado 

    leggero – ligero 

      

    stretto – apretado, ajustado 

    sciolto – suelto, flojo 

      

    scuro – oscuro 

    chiaro – claro 

      

    secco – seco 

    bagnato/umido – mojado 

      

    pulito – limpio 

    sporco – sucio 

      

      

   



 frases de ejemplo 

    frasi di esempio 

      

    Questo vestito è grande. 

    Este vestido es grande. 

      

    Questo vestito è troppo grande. 

    Este vestido es demasiado grande. 

      

    Questo vestito è piccolo. 

    Este vestido es pequeño. 

      

    Questo vestito è più piccolo di quel vestito. 

    Este vestido es más pequeño que ese vestido. 

      

    Il mio è più piccolo del tuo. 

    El mío es más pequeño que el tuyo. 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





I colori (los colores) 

      

    arancione – naranja, anaranjado 

    azzurro/blu* – azul 

    bianco – blanco 

    bordò/bordeaux – color vino/granate 

    celeste – celeste, azul claro 

    marrone – marrón 

    giallo – amarillo 

    grigio – gris 

    nero – negro 

    rosa* – rosa, rosado 

    rosso – rojo 

    verde – verde 

    viola* − morado, violeta 

      

    chiaro– claro 

    scuro – oscuro 

      

    *Ciertos colores en italiano (especialmente, blu, rosa, viola y quizás también marrone) son invariables; es decir que sólo tienen una forma como adjetivo. Por ejemplo: 

      

    Il vestito è viola. – El vestido es violeta. 

    La camicia è viola. – La camisa es violeta. 

    I libri sono viola. – Los libros son violetas. 

      

    Además, al igual que en el español, se puede decir di colore... (de color de...). Por ejemplo: 

      

    Le scarpe sono nere. 

    Los zapatos son negros. 

      

    Le scarpe sono di colore nero. 

    Los zapatos son de color negro. 

      

    





   





I giorni della settimana (días de la semana) 

      

    lunedì – lunes 

    martedì – martes 

    mercoledì – miércoles 

    giovedì – jueves 

    venerdì – viernes 

    sabato – sábado 

    domenica – domingo 

      

    Che giorno è oggi? ‒ ¿Qué día es hoy? 

    Oggi è lunedì. – Hoy es lunes. 

      

    Che giorno era ieri? - ¿Qué día fue ayer? 

    Ieri era domenica. – Ayer fue domingo. 

      

    Che giorno sarà domani? - ¿Qué día es mañana? 

    Domani sarà martedì. – Mañana es martes. 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





I mesi dell’anno (meses del año) 

      

    gennaio – enero 

    febbraio – febrero 

    marzo – marzo 

    aprile – abril 

    maggio – mayo 

    giugno – junio 

    luglio – julio 

    agosto – agosto 

    settembre – septiembre 

    ottobre – octubre 

    novembre – noviembre 

    dicembre – diciembre 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Le stagioni dell’anno (estaciones del año) 

      

    l’inverno – invierno 

    la primavera – primavera 

    l’estate – verano 

    l’autunno – otoño 

      

    L’autunno è la mia stagione preferita dell’anno. 

    El otoño es mi estación favorita del año. 

      

    Fa freddo in inverno. 

    Hace frío en el invierno. 

      

    I fiori fioriscono in primavera. 

    Las flores florecen en primavera. 

      

    C’è molto sole in estate. 

    Hay mucho en verano. 

    





   





I numeri (los números) 

      

    1 – uno 

    2 – due 

    3 – tre 

    4 – quattro 

    5 – cinque 

    6 – sei 

    7 – sette 

    8 – otto 

    9 – nove 

    10 – dieci 

    11 – undici 

    12 – dodici 

    13 – tredici 

    14 – quattordici 

    15 – quindici 

    16 – sedici 

    17 – diciassette 

    18 – diciotto 

    19 – diciannove 

    20 – venti 

    21 – ventuno 

    22 – ventidue 

    23, etc. – ventitrè, ecc. 

    30 – trenta 

    40 – quaranta 

    50 – cinquanta 

    60 – sessanta 

    70 – settanta 

    80 – ottanta 

    90 - novanta 

    100 – cento 

    200 – duecento 

    300, etc. – trecento, ecc. 

    1,000 – mille 

    2,000 – duemila 

    10,000, etc. – diecimila, ecc. 

    1,000,000 – un milione 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Giorni e date (días y fechas) 

      

    Che giorno è oggi? ‒ ¿Qué día es hoy? 

    Oggi è lunedì. – Hoy es lunes. 

      

    Che giorno era ieri? - ¿Qué día fue ayer? 

    Ieri era domenica. – Ayer fue domingo. 

      

    Che giorno sarà domani? - ¿Qué día es mañana? 

    Domani sarà martedì. – Mañana es martes. 

      

      

    l’altro ieri – anteayer 

    dopodomani – pasado mañana 

      

    questa settimana – esta semana 

    la settimana scorsa – la semana pasada 

    la settimana prossima – la próxima semana 

      

    questo mese – este mes 

    il mese scorso – el mes pasado 

    il mese prossimo – el próximo mes 

      

    quest’anno – este año 

    l’anno scorso – el año pasado 

    l’anno prossimo – el próximo año 

      

    Che data è oggi? ‒ ¿Cuál es la fecha de hoy? 

    Oggi è il cinque marzo. – Hoy es el cinco de marzo. 

      

    il 2 aprile 2005 – 2 de abril de 2005 

      

      

      

    





   





Parlare dell’ora (hablar de la hora) 

      

    Che ora è?/Che ore sono? - ¿Qué hora es? 

      

      

    È l’una. – Es la una. 

      

    È l’una e cinque. – Es la una y cinco.  

    È l’una e dieci. – Es la una y diez.  

    È l’una e quindici./È l’una e un quarto. – Es la una y cuarto.  

    È l’una e venticinque. – Es la una y veinticinco. 

      

    È l’una e mezza./ È l’una e mezzo. – Es la una y media. 

      

      

    Sono le due. – Son las dos. 

    Sono le tre. -  Son las tres. 

      

    Sono le dieci meno venti. – Son las diez menos veinte. 

    Sono le undici meno un quarto. – Son las once menos cuarto. 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





A che ora...? - ¿A qué hora? 

      

    alle tre – a las tres 

      

    del mattino – de la mañana 

    del pomeriggio – de la tarde 

    di sera  - de la noche 

      

      

    il mezzogiorno – mediodía 

    a mezzogiorno – al mediodía 

      

    la mezzanotte – medianoche 

    a mezzanotte – a la medianoche 

      

    questa mattina – esta mañana 

    questo pomeriggio – esta tarde 

    questa sera/stasera – esta noche 

      

    ieri sera – anoche/ayer por la noche 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   












Le attività (actividades) 

      

    (a me) mi piace/piacciono – (a mí) me gusta(n) 

    (a me) non mi piace/piacciono – (a mí) no me gusta(n) 

      

    (a te) ti piace/piacciono – (a ti) te gusta(n) 

    (a Lei) le piace/piacciono – (a Ud.) le gusta(n) 

      

    (a lui) gli piace/piacciono – (a él) le gusta(n) 

    (a lei) le piace/piacciono – (a ella) le gusta(n) 

      

      

    (a noi) ci piace/piacciono – (a nosotros) nos gusta(n) 

      

    (a voi) vi piace/piacciono – (a vosotros) os gusta(n) 

    a Loro piace/piacciono – (a Uds.) les gusta(n) 

      

    a loro piace/piacciono – (a ellos/ellas) les gusta(n) 

      

      

    Mi piace il calcio. – Me gusta el fútbol. 

    Mi piacciono i gatti. – Me gustan los gatos. 

      

      

    andare ai concerti – ir a los conciertos 

    andare al cinema – ir al cine 

    andare in barca a vela – navegar en barca de vela 

    ascoltare musica – escuchar música 

      

    ballare -  bailar 

      

    cantare – cantar 

    cenare – cenar 

    cucinare – cocinar 

    camminare – caminar 

    correre – correr 

      

    dipingere – pintar 

    disegnare – dibujar 

    dormire – dormir 

      

    fare esercizio – hacer ejercicio 

    fare la colazione – desayunar 

    fare la spesa – comprar comida 

    fare le spese/fare shopping – ir de compras 

    fare sport – practicar los deportes 

    fare una passeggiata – dar un paseo 

      

    guadare la televisione – ver la tele 

      

    leggere – leer 

      

    nuotare – nadar 

      

    parlare per telefono – hablar por teléfono 

    pattinare – patinar 

    pranzare – almorzar, comer 

      

    sciare – esquiar 

    suonare il piano – tocar el piano 

    suonare la chitarra – tocar la guitarra 

      

    uscire con gli amici – salir con los amigos 

      

    viaggiare – viajar 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





Il verbo andare (ir) 

      

    io vado – voy 

    tu vai – vas 

    Lei va – Ud. va 

    lui va – él va 

    lei va – ella va 

      

    noi andiamo – vamos 

    voi andate – vais 

    Loro vanno – Uds. van 

    loro vanno – ellos/ellas van 

      

      

    Dove vai?/Dove va Lei?  – ¿Adónde vas?/¿Adónde va Ud.?  

    Vado... – Voy... 

      

    Dove andate?/Dove vanno Loro? - ¿Adónde vais?/¿Adónde van Uds.? 

    Andiamo... – Vamos... 

      

    Dove va lui? – ¿Adónde va él? 

    (Lui) va... – Él va... 

      

    Dove va lei? – ¿Adónde va ella? 

    (Lei) va... – Ella va... 

      

    Dove vanno loro? – ¿Adónde van ellos/ellas? 

    (Loro) vanno... – Ellos/Ellas van... 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





I luoghi (los lugares) 

      

    a + el = al 

    a + lo = allo 

    a + la  = alla 

    a + l’ = all’ 

      

    all’aeroporto – al aeropuerto 

    all’albergo – al hotel 

    all’ospedale – al hospital 

    allo stadio – al estadio 

    allo zoo – al zoológico 

      

    al bar – al bar 

    al bosco – al bosque 

    al caffè – al café 

    al centro commerciale – al centro comercial 

    al cinema  - al cine 

    al concerto – al concierto 

    al gioco – al juego 

    al grande magazzino – al gran almacén 

    al lago – al lago 

    al lavoro – al trabajo 

    al magazzino – a la tienda 

    al mercato – al mercado 

    al museo – al museo 

    al negozio – a la tienda 

    al parco – al parque 

    al ristorante – al restaurante 

    al teatro – al teatro 

      

    all’università – a la universidad 

    alla biblioteca – a la biblioteca 

    alla chiesa – a la iglesia 

    alla farmacia – a la farmacia 

    alla foresta – al bosque 

    alla fiorista – al florista/a la floristería 

    alla gelateria – a la heladería 

    alla libreria – a la librería 

    alla macelleria – a la carnicería 

    alla palestra – al gimnasio 

    alla panetteria – a la panadería  

    alla partita – al partido 

    alla pasticceria – a la pastelería 

    alla pescheria – a la pescadería 

    alla piscina – a la piscina 

    alla piazza – a la plaza 

    alla scuola – a la escuela/al colegio 

    alla spiaggia– a la playa 

    alla stazione – a la estación 

    alla trattoria – a la cafetería 

      

    a casa – a casa 

    in banca – al banco 

    in campagna – al campo (a sea, fuera de la ciudad) 

    in città – a la ciudad 

    in montagna – a las montañas 

    in ufficio – a la oficina/al despacho  

    in vacanza/in ferie – de vacaciones 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





Parlare del tempo (hablar del tiempo) 

      

    fare 

    (hacer) 

      

    (io) faccio – hago 

    (tu) fai – haces 

    (Lei) fa – Ud. hace 

    (lui) fa – él hace 

    (lei) fa – ella hace 

      

    (noi) facciamo – hacemos 

    (voi) fate – hacéis 

    (Loro) fanno – Ud. hacen 

    (loro) fanno – ellos/ellas hacen 

      

      

    Che tempo fa? – ¿Qué tiempo hace? 

      

    Fa bel tempo. – Hace buen tiempo. 

    Fa brutto tempo. – Hace mal tiempo. 

    Fa caldo. – Hace calor.  

    Fa molto caldo. – Hace mucho calor. 

    Fa freddo. – Hace frío. 

    Fa molto freddo. – Hace mucho frío. 

    Fa fresco. – Hace fresco. 

      

    È mite. – Está templado. 

    È nuvoloso. – Está nublado. 

    È sereno. – Está despejado.  

      

    C'è il sole. – Hace sol. 

    Tira vento. – Hace viento. 

    C'è la nebbia. – Hay niebla. 

      

    la pioggia - lluvia 

    piovere – llover 

    Piove. – Llueve. 

    Sta piovendo. – Está lloviendo. 

      

    la neve - nieve 

    nevicare – nevar 

    Nevica. – Nieva. 

    Sta nevicando. – Está nevando. 

      

    il tuono - trueno 

    tuonare – tronar 

    Tuona. – Truena. 

      

    il fulmine/lampo – relámpago 

    Lampeggia. – Hay relámpagos. 

      

      

      

      

      

    





   





Il corpo umano (el cuerpo humano) 

      

    bocca – boca 

    braccio - brazo 

      

    capello/capelli – pelo(s), cabello(s) 

    caviglia - tobillo 

    cervello – cerebro 

    ciglio – pestaña 

    collo - cuello 

    coscia - muslo 

    costola - costilla 

    cranio – cráneo, calavera 

    cuore - corazón 

      

    dente - diente 

    dito - dedo 

    dito del piede – dedo del pie 

      

    faccia – cara 

    fegato - hígado 

    fronte - frente 

      

    gamba - pierna 

    ginocchio - rodilla 

    gola – garganta 

    gomito – codo 

    guancia - mejilla 

      

    labbro - labio 

    lingua – lengua 

      

    mano - mano 

    mascella - mandíbula 

    mento – mentón, barbilla 

    naso - nariz 

    nocca - nudillo 

      

    occhio - ojo 

    ombelico - ombligo 

    orecchio – oreja 

      

    palpebra – párpado 

    pelle – piel 

    petto – pecho 

    pianta - planta 

    piede - pie 

    polmone - pulmón 

    polpaccio – pantorilla 

    polso – muñeca 

      

    rene - riñón 

    rotula - rótula 

      

    sangue – sangre 

    schiena – espalda 

    seno - seno 

    sopraciglio - ceja 

    spalla – hombro 

    spina – columna vertebral 

    stomaco - estómago 

      

    tallone - talón 

    testa – cabeza 

    tibia – espinilla 

      

    unghia - uña 

    unghia del piede – uña del pie 

      

      

    Las formas plurales irregulares en italiano 

      

    En italiano, algunos sustantivos (más que nada unos pocos de las partes del cuerpo) son masculinos en el singular, pero femeninos en el plural, y con el sufijo plural irregular de –a. Por ejemplo: 

      

    il braccio – el brazo 

    le braccia – los brazos 

      

    il dito – el dedo 

    i diti/le dita – los dedos 

      

    il labbro – el labio 

    le labbra – los labios 

      

    l’uovo – el huevo 

    le uova – los huevos 

    





   





Las formas plurales irregulares en italiano 

      

    En italiano, algunos sustantivos (más que nada unos pocos de las partes del cuerpo) son masculinos en el singular, pero femeninos en el plural, y con el sufijo plural irregular de –a. Por ejemplo: 

      

    il braccio – el brazo 

    le braccia – los brazos 

      

    il dito – el dedo 

    i diti/le dita – los dedos 

      

    il labbro – el labio 

    le labbra – los labios 

      

    l’uovo – el huevo 

    le uova – los huevos 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Il cibo e le bevande (comida y bebidas) 

      

   



 El verbo mangiare (comer) 

      

    io mangio 

    tu mangi 

    lui/lei mangia 

    noi mangiamo 

    voi mangiate 

    loro mangiano 

      

      

   



 El verbo bere (beber) 

      

    io bevo 

    tu bevi 

    lui/lei beve 

    noi beviamo 

    voi bevete 

    loro bevono 

      

      

   



 El verbo servire (servir) 

      

    io servo 

    tu servi 

    lui/lei serve 

    noi serviamo 

    voi servite 

    loro servono 

      

      

   



 La prima colazione (desayuno) 

    il burro – mantequilla 

    il cornetto/croissant – croissant, medialuna 

    il cornetto – croissant relleno de mermelada 

    il miele – miel 

    il pane – pan 

    il toast – pan tostado 

    i biscotti – galletas 

    i cereali – cereales 

      

    la brioche/ciambella – bollo, donut, pan dulce 

    la confettura/marmellata – mermelada 

      

    fare la colazione – desayunar 

      

      

   



 Il pranzo e la cena (comida y cena) 

      

    il riso – arroz 

    il tramezzino/panino/sandwich – sándwich. emparedado 

      

    l’insalata - ensalada 

    la minestra/zuppa – sopa 

    la pasta – pasta 

    le patatine fritte – patatas/papas fritas 

      

    lo spuntino – meriendo, bocado 

      

    la seconda colazione – el almuerzo 

      

    il pranzo – la comida 

    pranzare – almorzar, comer 

      

    cena – cena 

    cenare – cenar 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Le bevande (bebidas) 

      

    l’acqua – agua 

    la birra – cerveza 

    il caffè – café 

    il caffè corretto – café con licor 

    il caffè macchiato – café con crema 

    lo champagne – champán, champaña 

    il cognac/l’acquavite – coñac/aguardiente 

    l’espresso – café solo/café fuerte 

    il gin – ginebra 

    la grappa – licor/aguardiente 

    l’infuso/la tisana – infusión 

    il latte – leche 

    la limonata – limonada 

    il rum – ron 

    il succo – jugo/zumo 

    il tè – té 

    il tè con limone – té con limón 

    il vino – vino 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





A tavola (a la mesa) 

      

    la tovaglia – mantel 

      

    le posate – cubiertos 

    il coltello – cuchillos 

    la forchetta – tenedor 

    il cucchiaio – cuchara 

      

    il tovagliolo – servilleta 

      

    il vassoio – bandeja 

      

    il piatto – plato 

    il piattino – platito/platillo 

      

    il calice – copa 

    la tazza – taza 

    el bicchiere – vaso 

      

    la caraffa – jarra 

      

    il sale – sal 

    il pepe – pimienta 

      

    lo zucchero – azúcar 

      

    il burro – mantequilla 

      

    l’aceto – vinagre 

    l’olio d’oliva – aceite de oliva 

      

    la senape – mostaza 

    la maionese – mayonesa 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





La frutta 

    l’albicocca – albaricoque, damasco 

    l’ananas(so) – piña 

    l’anguria – sandía 

    l’arancia – naranja 

    il banano/la banana – plátano 

    il cedro – lima, cidro, limón verde 

    la ciliegia – cereza 

    il fico – higo 

    la fragola – fresa/frutilla 

    il lampone – frambuesa 

    il limone – limón 

    la mela – manzana 

    il melone – melón 

    la mora – mora 

    la pera – pera 

    la pesca – durazno/melocotón 

    il pompelmo – toronja/pomelo 

    la prugna secca – ciruela pasa 

    la susina/prugna – ciruela 

    l’uva – uva 

    l’uva passa/uvetta – uva pasa 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Le verdure 

    l’aglio – ajo 

    i broccoli – brócolis, brécol  

    la carota – zanahoria 

    il cavolo/la verza – col, repollo 

    il cavolfiore – coliflor 

    il cetriolo – pepino, pepinillo 

    il cetriolino – pepinillo 

    la cipolla – cebolla 

    i fagioli – alubias, frijoles, etc. 

    i fagiolini – judías verdes 

    il fungo – seta, champiñón 

    la lattuga – lechuga 

    il mais – maíz 

    la melanza – berenjena 

    i piselli – guisantes, chícharos 

    il pomodoro – tomate 

    gli spinaci – espinaca 

    l’oliva – aceituna 

    la zucca – calabaza 

    la zucchina – calabacín 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Le carni 

    l’agnello – cordero 

    l’arrosto – carne asada 

    il bacon, la pancetta – bacon, tocino, panceta 

    la bistecca – bistec, filete 

    la bistecca alla griglia – bistec/filete a la parilla 

    la carne di maiale – cerdo 

    il coniglio – conejo 

    la costola – costilla 

    carré – corte de costillas 

    la costoletta/cotoletta - chuleta 

    il manzo – carne de vaca/res 

    il pollo – pollo 

    il prosciutto – jamón 

    il salame – salchicha, salchichón, chorizo 

    la salsiccia – salchicha 

    i salumi – fiambres, embutidos 

    il tacchino – pavo 

    il taglio – corte de carne 

    il vitello – ternera 

      

    crudo – crudo 

    al sangue – poco hecho/cocido 

    ben cotto – bien hecho/cocido 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





I frutti di mare (mariscos) 

    l’acciuga/l’alice – anchoa 

    l’aragosta – langosta 

    i calamari – calamares 

    le cozze - mejillones 

    i gamberi – gambas 

    i gamberetti – camarones 

    il merluzzo – bacalao 

    il mollusco/l’arsella – almeja 

    l’ostrica – ostra 

    il pesce – pescado 

    il polpo - pulpo 

    il salmone – salmón 

    la sogliola – lenguado 

    il tonno – atún 

    la trota – trucha 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





I dolci/Dessert (postres/dulces) 

    la cioccolata – chocolate 

    la crema – crema, natilla(s) 

    di cioccolato – de chocolate 

    dolce – dulce 

    il dolce/il dessert – postre 

    i dolci/dolciume/le caramelle – dulces/caramelos 

    il gelato – helado 

    la panna montata – crema batida, nata montada 

    la torta – torta, tarta, pastel 

      

      

   



 Vario (misceláneo) 

    antipasto – entrantes, entremesas 

    arachide – cacahuete/cacahuate/maní 

    arrostito – asado 

    biscotti/pasticcini – galletas ducles 

    brodo – caldo 

    castagna – castaña 

    contorni – apartes/guarniciones 

    cotto al forno – horneado 

    cotto – cocido 

    crema – crema 

    farcito/ripieno – relleno 

    farina – harina 

    fava, fagiolo, chicco – haba, alubia, frijol 

    formaggio – queso 

    fritto – frito 

    galleta/biscotto croccante – galleta salada 

    mandorla – almendra 

    lasagna – lasaña 

    nocciola – avellana 

    noce – nuez 

    olio – aceite 

    panino – panecillo 

    pasta – pasta 

    patata – papa/patata 

    patata al forno – patata al horno 

    polpettte – albóndigas 

    purè di patate – puré de patatas 

    ravioli – ravioles 

    riso – arroz 

    salsa – salsa 

    sciroppo – jarabe, sirope 

    spaghetti – espaguetis 

    spezzatino – cocido de carne 

    tagliatelle  – fideos/tallarines 

    uova – huevos 

      

      

   



 In cucina (en la cocina) 

    la barattolo, lattina, latta – lata 

    la bottiglia – botella 

    la casseruola – cazuela 

    il forno – horno 

    il fornello da cucina – cocina (eléctrica/de gas) 

    il frigorifero – frigorífico, nevera, refrigerador 

    il mestolo – cucharón, cazo 

    la padella – sartén 

    il secchio – cubo, balde 

    la spatola – espátula 

    la pentola – olla 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





In un ristorante 

    en un restaurante 

      

    Ha(nno) un tavolo per … persone? 

    ¿Tiene(n) una mesa para... personas? 

      

    Non abbiamo reservato alcun tavolo. 

    Ne avete ancora uno libero? 

    No tenemos reserva. 

    ¿Hay alguna mesa libre? 

      

    Dov’è il bagno? 

    ¿Dónde están los servicios (retretes)? 

      

    Si può fumare in questo ristorante? 

    ¿Se puede fumar en este restaurante? 

      

    Posso avere il menu, per favore? 

    ¿Puedo tener el menu (la carta), por favor? 

      

    gli antipasti – los entrantes, aperitivos 

    i piatti principali – los platos principales 

    i contorni  - los platos aparte, guarniciones 

    i desserts, i dolci – los postres 

    le bevande – las bebidas 

      

    Posso portarLe qualcosa da bere? 

    Puedo traerle algo para tomar (beber)? 

      

    Vorrei..., per favore. 

    Me gustaría/Quisiera...., por favor. 

      

    Vorrei una birra, per favore. 

    Me gustaría una cerveza, por favor 

      

    Cosa prendi? 

    ¿Qué te apetece tomar (beber)? 

      

    Io prendo… 

    Tomo.../Me apetece tomar... 

      

    Buon appetito! 

    ¡Buen provecho! 

      

    Vorrebbe (Lei) una tazza di tè? 

    (A Ud.) le gustaría una taza de té? 

      

    Sì, per favore. 

    Sí, por favor. 

      

    Sì, grazie. 

    Sí, gracias. 

      

    Il conto, per favore. 

    La cuenta, por favor. 

      

    Le è piaciuto? 

    ¿Le ha gustado? 

      

    Tutto era eccellente, grazie. 

    Todo era excelente, gracias. 

    





   





Chiedere aiuto (pedir ayuda) 

      

    Lei parla spagnolo? – Habla Ud. español? 

    Loro parlano spagnolo? – Hablan Uds. español? 

      

    Come si dice in spagnolo? - ¿Cómo se dice en español? 

    Come si dice in italiano? - ¿Cómo se dice en italiano? 

      

    Come si chiama...? - ¿Cómo se llama...? 

    Come si chiamano...? - ¿Cómo se llaman...? 

      

    Io capisco. – Comprendo. 

    Io non capisco. – No comprendo. 

      

    Ho capito. – He comprendido. 

    Non ho capito. – No he comprendido. 

      

    Come?/Cosa ha detto? - ¿Cómo? 

      

    Può ripetere? - ¿Puede Ud. repetir eso? 

    Può scriverlo? - ¿Puede Ud. escribirlo? 

      

    Parli più lentamente, per favore. 

    Hable Ud. más despacio, por favor. 

      

    Che cosa significa quello? - ¿Qué significa eso? 

    Che cosa vuol dire Lei? - ¿Qué quiere decir usted? 

    Che cosa vuoi dire? - ¿Qué quieres decir? 

      

    Aiuto! - ¡Auxilio, socorro! 

    Stop, ladro!/Al ladro! - ¡Alto, ladrón! 

    Stop, ladri! - ¡Alto, ladrones! 

      

    Sono stato aggredito(a)! 

    ¡Me han asaltado! 

    ¡Me han atracado! 

      

    Sono stato rapinato(a)! – ¡Me han robado! 

      

    Chiamare alla polizia! - ¡Llamen a la policía! 

      

    Abbiamo bisogno di un’ambulanza. 

    Necesitamos una ambulancia. 

      

    Ho bisogno d’aiuto. – Necesito ayuda. 

    Abbiamo bisogno d’aiuto. – Necesitamos ayuda. 

      

    Mi sono perso(a). – Estoy perdido(a). 

    Ci siamo persi(e). – Estamos perdidos(as). 

      

    Abbiamo bisogno d’indicazioni. – Necesitamos indicaciones? 

      

    Lei ha una mappa? - ¿Tiene Ud. un mapa? 

    Mi può dire...? - ¿Puede Ud. decirme...? 

      

    Dov’è il posto della polizia? -¿Dónde está la comisaría de policía? 

    Dov’è la fermatta dell’autobus? – ¿Dónde está la parada de autobús? 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Chiedere le indicazioni (pedir direcciones) 

      

    Scusi.../Mi scusi... – Disculpe... 

      

    Ho bisogno d’aiuto. – Necesito ayuda. 

    Abbiamo bisogno d’aiuto. – Necesitamos ayuda. 

      

    Mi sono perso(a). – Estoy perdido(a). 

    Ci siamo persi(e). – Estamos perdidos(as). 

      

    Abbiamo bisogno d’indicazioni. – Necesitamos indicaciones? 

      

    Lei ha una mappa? - ¿Tiene Ud. un mapa? 

    Mi sa dire...? - ¿Puede Ud. decirme...? 

      

    Dov’ è...? - – ¿Dónde está...? 

    Dove si trova...? – ¿Dónde se encuentra...? 

      

    Dove sono? – ¿Dónde están...? 

    Dove si trovano...? – ¿Dónde se encuentran...? 

      

    Dov’è il posto della polizia? -¿Dónde está la comisaría de policía? 

    Dov’è la fermatta dell’autobus? – ¿Dónde está la parada de autobús? 

      

    Come si fa per andare...? – ¿Cómo se puede llegar a...? 

      

    Si deve andare… – Hay que ir…  

    Si deve camminare… – Hay que andar… 

      

    un isolato – una cuandra/una manzana 

    due isolati – dos cuadras/dos manzanas 

      

    Per dove?/Per quale strada? – ¿Por dónde?/¿En qué dirección? 

    Per questa strada./Per questa via. – Por aquí./Por este camino. 

    Per quella strada./Per quella via. – Por allí./Por allá. 

      

    Io (lo) so... – Yo (lo) sé... 

    Io non (lo) so... – No (lo) sé... 

      

    avanti - adelante 

    Prosegui dritto.../Vada sempre avanti... – Sigue recto... 

      

    Giri.../Svolti... – Dobla.../Gira... 

      

    a destra – a la derecha 

    a sinistra – a la izquierda 

      

    a nord – al norte 

    a sud – al sur 

    a(d) est – al este 

    a(d) ovest – al oeste 

      

    (all’) angolo – (en la) esquina 

    (per) la prima strada – (por) la primera calle 

      

    fronte  - frente a, enfrente de 

    accanto a – al lado de 

    vicino – cerca (de) 

    lontano – lejos (de) 

      

    È lontano (da qui). – Está lejos (de aquí). 

    Non è lontano (da qui). – No está lejos (de aquí). 

      

    Lei vedrà... – Ud. verá... 

      

    l’autostrada – autopista, autovía, carretera 

    la benzina – gasolina 

    il distributore di benzina – gasolinera 

    l’entrata/ingresso – entrada 

    la gomma – llanta, neumático 

    l’incrocio – cruce 

    la mappa – mapa 

    la multa – multa 

    l’olio – aceite 

    la piazza – plaza 

    la rotatoria – glorieta, rotonda 

    il segnale – señal 

    il segnale stradale – señal de calle 

    il semaforo – semáforo 

    la stazione - estación 

    la strada/via – calle/vía/carretera 

    le strisce pedonali – paso de peatones 

    la targa – matrícula, placa vehicular 

    l’uscita – salida 

    la via – vía 

    il viale - avenida 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





I mezzi di trasporto (medios de transporte) 

      

    Vado... – Voy... 

    Vengo... – Vengo... 

    Arrivo... – Llego... 

    Viaggio... – Viajo... 

      

    in aereo – en avión 

    in auto/ in macchina – en auto 

    in autobus – en autobús 

    in barca/nave – en barco 

    in bicicletta – en bicicleta 

    in camion – en camión 

    in metropolitana – en metro 

    in motocicletta – en moto 

    in tassi/taxi –en  taxi 

    in tram(via) – en tranvía 

    in treno – en tren 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   












A casa (en casa) 

      

   



 la casa y las viviendas 

    l’ascensore – ascensor 

    l’edifficio/la costruzione – edificio 

    l’appartamento – piso, apartamento, departamento 

    l’armadio – armario 

    il bagno – baño 

    il balcone – balcón 

    il caseggiato/condominio – finca, edificio de apartamentos 

    il computer – computadora, ordenador 

    il divano – sofá 

    il gabinetto – váter, water, indoro, retrete, excusado 

    il giardino - jardín 

    il letto – cama 

    il riscaldamento – calefacción 

    il telefono – teléfono 

    il telefono cellulare – celular, móvil 

    il televisore – televisor 

    la televisione – tele, televisión 

      

    l’abitazione – casa, domocilio 

    la camera/stanza – cuarto/habitación 

    la camera da letto – habitación/dormitorio 

    la casa – casa 

    la cassetta della posta – buzón 

    la chiave – llave 

    la cucina – cocina 

    la finestra – ventana 

    la lampada – lámpara 

    la luce – luz 

    la mansarda – ático, desván 

    la porta – puerta 

    la sala da pranzo – comedor 

    la scala – escalera 

    la sedia – silla 

    il soggiorno/salotto – sala, salón  

    la tavola – mesa (para comer) 

    il tavolo – mesa (cualquiera) 

      

      

   



 los adjetivos posesivos 

    gli aggettivi possessivi 

      

    il mio – mi (m.) 

    la mia – mi (f-) 

    i miei – mis (m.) 

    le mie – mis (f.) 

      

    il tuo – tu (m.) 

    la tua – tu (f.) 

    i tuoi – tus (m.) 

    le tue – tus (f.) 

      

    il suo – su (m.) 

    la sua – su (f.) 

    i suoi – sus (m.) 

    le sue – sus (f.) 

      

    nostro – nuestro 

    nostra – nuestra 

    nostri – nuestros 

    nostre - nuestras 

      

    vostro – vuestro 

    vostra – vuestra 

    vostri – vuestros 

    vostre - vuestras 

      

    il/la loro – su (de ellos) 

    i/le loro – sus (de ellos) 

      

      

   



 frases de ejemplo 

    frasi di esempio 

      

    La mia casa è grande. 

    Mi casa es grande. 

      

    La mia casa è piccola. 

    Mi casa es pequeña. 

      

    Il nostro giardino è bellisimo. 

    Nuestro jardín es hermoso. 

      

    Il loro giardino è brutto. 

    Su jardín (de ellos) es feo. 

      

      

   












Gli animali (los animales) 

      

    Vedo... – Veo... 

    Posso vedere... – Puedo ver... 

      

    Vediamo... – Vemos... 

    Possiamo vedere... – Podemos ver... 

      

    il cane – perro 

    il cavallo – caballo 

    l’elefante – elefante 

    il gallo – gallo 

    il gatto – gato 

    il leone – león 

    il lupo – lobo 

    l’orso – oso 

    il pesce – pez 

    il pollo – pollo 

    il serpente – serpiente 

    il tacchino – pavo 

    il tigre – tigre 

    il toro – toro 

    l’uccello – ave/pájaro 

      

    l’anatra – pato 

    l’ape – abeja 

    la balena – ballena 

    la capra – cabra 

    la formica – hormiga 

    la gallina – gallina 

    la giraffa – jirafa 

    l’oca – ganso 

    la pecora/l’ovino – oveja 

    la rana – rana 

    la tartaruga – tortuga 

    la vacca/mucca – vaca 

      

      

    Il cane è carino. 

    El perro es lindo (mono, chulo) 

      

    Il piccolo cane è carino. 

    Il cagnolino è carino. 

    El perrito es lindo. 

      

      

    Il gatto è grottesco. 

    El gato es grotesco. 

      

    Il leone è corraggioso. 

    El león es valiente. 

      

    Non è (un) codardo. 

    No es cobarde. 

      

    La pecora è pigra. 

    La oveja es perezosa. 

      

    La gallina è laboriosa. 

    La gallina es trabajadora. 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





La natura (la naturaleza) 

      

    Vedo... – Veo... 

    Posso vedere... – Puedo ver... 

      

    Vediamo... – Vemos... 

    Possiamo vedere... – Podemos ver... 

      

    l’albero – árbol 

    l’arcobaleno – arco iris 

    il deserto – desierto 

    il fiore – flor 

    il fulmine – relámpago 

    il fiume – rio 

    il ghiaccio – hielo 

    il lago – lago 

    il mare – mar 

    il ruscello – arroyo 

    il sentiero – sendero 

    il sole – sol 

    il tuono – trueno 

    il vento – viento 

      

    la collina – colina 

    la costa – costa 

    l’erba – hierba 

    la giungla – selva 

    la foglia – hoja 

    la luna – luna 

    la montagna – montaña 

    la nebbia – niebla 

    la neve – nieve 

    la nuvola – nube 

    l’onda – ola 

    la pioggia – lluvia 

    la sabbia – arena 

    la spiaggia – playa 

    la stella – estrella 

      

    Il lago è molto profondo. 

    El lago es muy profundo. 

      

    La luna brilla di notte. 

    La luna brilla por la noche. 

      

    Gli alberi sono enormi. 

    Los árboles son enormes. 

      

    Le montagne sono misteriose. 

    Las montañas son misteriosas. 

      

    





   





Il presente 

      

    En italiano, hay tres categorías de verbos: 

      

    Los verbos -are como parlare (hablar) 

    Los verbos -ere como leggere (leer) 

    Los verbos -ire como finire (acabar) 

      

      

   



 i verbi –are 

      

    parlare (hablar) 

      

    io parlo - hablo 

    tu parli - hablas 

    lui/lei/Lei parla - habla 

      

    noi parliamo - hablamos 

    voi parlate - habláis 

    loro/Loro parlano - hablan 

      

    Aquí están algunos otros verbos –are: 

      

    abitare – vivir 

    amare – amar 

    ascoltare – escuchar 

    ballare – bailar 

    camminare – caminar 

    cantare – cantar 

    chiamare – llamar 

    cucinare – cocinar 

    disegnare – dibujar 

    firmare – firmar 

    giocare – jugar 

    guardare – mirar 

    imparare – aprender 

    lavorare – trabajar 

    nuotare – nadar 

    pattinare – patinar 

    pensare – pensar 

    studiare – estudiar 

    suonare – tocar (música) 

      

      

   





i verbi –ere 

      

    leggere (leer) 

      

    io leggo – leo 

    tu leggi – lees 

    lui/lei/Lei legge – lee 

      

    noi leggiamo – leemos 

    voi leggete – leéis 

    loro/Loro leggono – leen 

      

      

    Otros verbos –ere: 

      

    apprendere -  aprender 

    chiedere – pedir 

    credere – creer 

    eleggere – elegir 

    mettere – meter, poner 

    perdere – perder 

    vendere – vender 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





i verbi –ire 

      

    partire 

    (partir) 

      

    io parto – parto 

    tu parti – partes 

    lui/lei/Lei parte – parte 

      

    noi partiamo – partimos 

    voi partite – partís 

    loro/Loro partono – parten 

      

    Otros –ire como partire: 

      

    aprire – abrir 

    bollire – bullir/hervir 

    dormire – dormir 

    seguire – seguir 

    vestire – vestir 

      

      

    Existe también otra clase de verbos -ire como el verbo capire aquí : 

      

    capire 

    (comprender) 

      

    io capisco – comprendo 

    tu capisci – comprendes 

    lui/lei capisce – comprende 

      

    noi capiamo – comprendemos 

    voi capite – comprendéis 

    loro capiscono – comprenden 

      

    Otros verbos –ire como capire: 

      

    finire – acabar 

    preferire – preferir 

    pulire – limpiar 

      

      

      

      

    





   





i verbi irregolari 

      

    Ya hemos visto los siguientes verbos irregulares del italiano: 

      

    andare (ir) 

    bere (beber) 

    avere (tener) 

    essere (ser) 

    fare (hacer) 

      

    Aquí hay algunos otros: 

      

      

    dare (dar) 

    io do  

    tu dai 

    lui/lei/Lei da  

      

    noi diamo 

    voi date 

    loro/Loro danno 

      

      

    dire (decir) 

    io dico 

    tu dici 

    lui/lei/Lei dice 

      

    noi diciamo 

    voi dite 

    loro/Loro dicono 

      

      

    dovere (deber) 

    io devo 

    tu devi 

    lui/lei/Lei deve 

      

    noi dobbiamo 

    voi dovete 

    loro/Loro devono 

      

      

    potere (poder) 

    io posso 

    tu puoi 

    lui/lei/Lei può 

      

    noi possiamo 

    voi potete 

    loro/Loro possono 

      

      

    sapere (saber) 

    io so 

    tu sai 

    lui/lei sa 

      

    noi sappiamo 

    voi sapete 

    loro sanno 

      

      

    stare (estar) 

    io sto 

    tu stai 

    lui/lei sta 

      

    noi stiamo 

    voi state 

    loro stanno 

      

      

    udire (oír) 

    io odo 

    tu odi 

    lui/lei ode 

      

    noi udiamo 

    voi udite 

    loro odono 

      

      

    venire (venir) 

    io vengo 

    tu vieni 

    lui/lei viene 

      

    noi veniamo 

    voi venite 

    loro vengono 

      

      

    volere (querer) 

    io voglio 

    tu vuoi 

    lui/lei vuole 

      

    noi vogliamo 

    voi volete 

    loro vogliono 

      

    





   





Il passato prossimo (el presente perfecto) 

      

      

    En italiano, el presente perfecto se usa para expresar lo que es tanto el presente perfecto como el pretérito en español. Existe lo que se llama il passato remoto que es el equivalente al pretérito en español, pero eso normalmente sólo se usa en forma escrita incluso en la literatura. Por eso: 

      

    ho lavorato = he trabajado, y además trabajé 

      

    El presente perfecto se forma usando el verbo avere (tener) y el participio del pasado. 

      

    Los participios regulares para los verbos -ARE terminan con –ato: 

    parlare→parlato 

      

    Los participios regulares para los verbos -ERE terminan con –uto: 

    credere→creduto 

      

    Los participios regulares para los verbos -IRE terminan con –ito: 

    finire→finito 

      

    Los siguiente verbos tienen participios irregulares: 

      

    aprire (abrir): aperto 

    bere (beber): bevuto 

    chiedere (pedir): chiesto 

    chiudere (cerrar): chiuso 

    coprire (cubrir): coperto 

    correre (correr): corso 

    cuocere (cocer): cotto 

    decidere (decidir): deciso 

    difendere (defender): difeso 

    fare (hacer): fatto 

    leggere (leer): letto 

    mettere (meter, poner): messo 

    mordere (morder): morso 

    morire (morir): morto 

    muovere (mover): mosso 

    nascere (nacer): nato 

    offrire (ofrecer): offerto 

    perdere (perder): perso 

    piangere (llorar): pianto 

    porre (poner, colocar): posto 

    prendere (tomar, coger): preso 

    ridere (reír): riso 

    rimanere (quedar, permanecer): rimasto 

    rispondere (responder): risposto 

    rompere (romper): rotto 

    scrivere (escribir): scritto 

    vedere (ver): visto 

    venire (venir): venuto 

    vincere (vencer): vinto 

    vivere (vivir): vissuto  

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

    





   





He aquí un ejemplo en el presente perfecto con el verbo parlare: 

      

    io ho parlato – he hablado 

    tu hai parlato – has hablado 

    lui/lei ha parlato – ha hablado 

      

    noi abbiamo parlato – hemos hablado 

    voi avete parlato – habéis hablado 

    loro hanno parlato – han hablado 

      

    Alugunos verbos de movimiento tales como andare (ir) y venire (venir) se forman con el verbo essere (ser) en vez de avere. Lo mismo ocurre con los verbos reflexivos tales como sedersi (sentarse) y svegliarsi (despertarse). Otra diferencia es que los participios cambien según el género y el número del sujeto, como si fueran adjetivos: 

      

    (io) sono andato – fui, he ido (m.) 

    (io) sono andata – fui, he ido (f.) 

    (tu) sei andato – fuiste, has ido (m.) 

    (tu) sei andata – fuiste, has ido (f.) 

    (lui) è andato – él fue, ha ido 

    (lei) è andata – ella fue, ha ido 

      

    (noi) siamo andati – fuimos, hemos ido (m.) 

    (noi) siamo andate – fuimos, hemos ido (f.) 

    (voi) siete andati – fuisteis, habéis ido (m.) 

    (voi) siete andate – fuisteis, habéis ido (f.) 

    loro sono andati – ellos fueron, han ido 

    loro sono andate – ellas fueron, han ido 

      

    Aquí están otros verbos que forman el presente perfecto con el verbo essere: 

      

    arrivare – llegar 

    entrare – entrar 

    essere – ser 

    morire – morir 

    nascere – nacer 

    partire – partir 

    rimanere – quedar, permanecer 

    stare – estar, quedar 

    succedere – suceder, pasar 

    tornare – volver 

    uscire – salir 

    venire – venir 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





Los verbos reflexivos 

      

    Los pronombres reflexivos 

      

    mi – me 

    ti – te 

    si – se 

    ci – nos 

    vi – os 

      

      

    lavarsi (lavarse) 

    io mi lavo – yo me lavo 

    tu ti lavi – tú te lavas 

    Lei si lava – Ud. se lava 

    lui si lava – él se lava 

    lei si lava – ella se lava 

      

    noi ci laviamo – nosotros nos lavamos 

    voi vi lavate – vosotros os laváis 

    Loro si lavano – Uds. se lavan 

    loro si lavano – ellos/ellas se lavan 

      

    Los verbos reflexivos en italiano normalmente forman el present perfecto con el verbo essere (en vez del verbo avere). También la forma del participio se modifica según el género y número del sujeto (véase el ejemplo del verbo andare de la última página): 

      

    mi sono lavato – yo me lavé/yo me he lavado (m.) 

    mi sono lavata – yo me lavé/yo me he lavado (f.) 

      

    lui s’è lavato – él se lavó/se ha lavado 

    lei s’è lavata – ella se lavó/se ha lavado 

      

    ci siamo lavati – nos lavamos/nos hemos lavado (m.) 

    ci siamo lavate – nos lavamos/nos hemos lavado (f.) 

    





   





Aquí están unos otros verbos reflexivos importantes: 

      

      

    addormentarsi – dormirse 

    alzarsi – levantarse 

    arrabbiarsi – enojarse, enfadarse 

    chiamarsi – llamarse (e.g. Mi chiamo – Me llamo...) 

    dimenticarsi (di) – olvidarse de (hacer algo) 

    divertirsi – divertirse 

    farsi la barba/radersi – afeitarse 

    innamorarsi – enamorarse 

    lamentarsi – quejarse 

    ricordarsi (di) – recordarse de (hacer algo) 

    sbagliarsi – equivocarse 

    sentirsi – sentirse 

    sposarsi – casarse 

    svegliarsi – despertarse 

    vestirsi – vestirse  

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   





El verbo sentirsi y hablar de los sentimientos 

    il verbo sentirsi e parlare dei sentimenti 

      

    el verbo sentirsi (sentirse) 

      

    io mi sento – yo me siento 

      

    tu ti senti – tú te sientes 

    Lei si sente – usted se siente 

      

    lui si sente – él se siente 

    lei si sente – ella se siente 

      

    noi ci sentiamo – nosotros nos sentimos 

      

    voi vi sentite – vosotros os sentís/Uds se sienten 

    Loro si sentono – Uds. se sienten 

      

    loro si sentono – ellos/ellas se sienten 

      

      

    los sentimientos y las condiciones 

    i sentimenti e le condizioni 

      

    felice – feliz 

    emozionato – emocionado/ilusionado 

    infelice – infeliz 

    triste – triste 

    depresso – deprimido 

      

    contento – contento 

    soddisfatto – satisfecho 

    deluso – decepcionado 

      

    tranquillo – tranquilo 

    nervoso – nervioso 

    preoccupato – preocupado 

    arrabbiato – enojado/enfadado 

    occupato – ocupado 

    annoiato – aburrido 

      

    sano – sano 

    malato – enfermo 

    pazzo – loco 

    ubriaco – borracho 

      

    stanco – cansado 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   












L’imperfetto (el imperfecto) 

      

   



 i verbi ‒are 

    parlare (hablar) 

    io parlavo 

    tu parlavi 

    lui/lei parlava 

    noi parlavamo 

    voi parlavate 

    loro parlavano 

      

   



 i verbi ‒ere 

    vendere (vender) 

    io vendevo 

    tu vendevi 

    lui/lei vendeva 

    noi vendevamo 

    voi vendevate 

    loro vendevano 

      

   



 i verbi ‒ire 

    aprire (abrir) 

    io aprivo 

    tu aprivi 

    lui/lei apriva 

    noi aprivamo 

    voi aprivate 

    loro aprivano 

      

   



 il verbo essere 

      

    El verbo essere (ser) es irregular en el imperfecto: 

      

    essere 

    io ero 

    tu eri 

    lui/lui era 

      

    noi eravamo 

    voi eravate 

    loro erano 

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

      

   














Il futuro 

      

    Las raíces usadas para formar el futuro y el condicional en italiano se forman así: 

      

    Los verbos –are: parlare→parler‒ 

      

    Los verbos –ere: leggere→legger‒ 

      

    Los verbos –ire: aprire→aprir‒ 

      

      

    io parlerò – hablaré 

    tu parlerai – hablarás 

    lui/lei parlerà – hablará 

      

    noi parleremo – hablaremos 

    voi parlerete – hablaréis 

    loro parleranno – hablarán 

      

    Los verbos con raíces irregulares: 

      

    andare (ir): andr- 

    bere (beber): berr- 

    cadere (caer): cadr- 

    dare (dar): dar- 

    dire (decir): dir- 

    dovere (deber): dovr- 

    essere (ser): sar‒ 

    fare (hacer): far- 

    porre (poner): porr- 

    potere (poder): potr- 

    rimanere (quedar): rimarr- 

    sapere (saber): sapr- 

    stare (estar): star- 

    valere (valer): varr- 

    vedere (ver): vedr- 

    venire (venir): verr- 

    vivere (vivir): vivr- 

    volere (querer): vorr- 

      

      

      

      

      

      

      

   





Il condizionale 

      

    Las raíces usadas para formar el futuro y el condicional en italiano se forman así: 

      

    Los verbos –are: parlare→parler‒ 

      

    Los verbos –ere: leggere→legger‒ 

      

    Los verbos –ire: aprire→aprir‒ 

      

      

    io parlerei – hablaría 

    tu parleresti – hablarías 

    lui/lei parlerebbe – hablaría 

      

    noi parleremmo – hablaríamos 

    voi parlereste – hablaríais 

    loro parlerebbero – hablarían 

      

      

    Los verbos con raíces irregulares: 

      

    andare (ir): andr- 

    bere (beber): berr- 

    cadere (caer): cadr- 

    dare (dar): dar- 

    dire (decir): dir- 

    dovere (deber): dovr- 

    essere (ser): sar‒ 

    fare (hacer): far- 

    porre (poner): porr- 

    potere (poder): potr- 

    rimanere (quedar): rimarr- 

    sapere (saber): sapr- 

    stare (estar): star- 

    valere (valer): varr- 

    vedere (ver): vedr- 

    venire (venir): verr- 

    vivere (vivir): vivr- 

    volere (querer): vorr- 

      

      

      

      

   














Le forme e costruzioni verbali 

    Las formas y construcciones verbales 

      

      

    io lavoro 

    trabajo 

      

    io non lavoro 

    no trabajo 

      

    io sto lavorando 

    estoy trabajando 

      

    io stavo lavorando 

    estaba trabajando 

      

    io ho lavorato 

    trabajé, he trabajado 

      

    io lavorai 

    trabajé (sólo en forma escrita/literatura) 

      

    io lavoravo 

    trabajaba 

      

    io avevo lavorato/io ebbi lavorato 

    había trabajado/hube trabajado 

      

    io lavorerò 

    voy a trabajar, trabajaré 

      

    io lavorerei 

    trabajaría 

      

    io avrò lavorato 

    habré trabajado 

      

    io avrei lavorato 

    habría trabajado 

      

    io devo lavorare 

    tengo que trabajar/debo trabajar 

      

    io ho dovuto lavorare 

    debí trabajar/debí de haber trabajado 

      

    io ho appena lavorato 

    acabo de trabajar 

      

    Lavora!/Lavori!/Lavorate!/Lavorino! 

    ¡Trabaja!/¡Trabaje!/¡Trabajad!/¡Trabajen! 

      

    Non lavorare!/Non lavori!/Non lavorate!/Non lavorino! 

    ¡No trabajes!/¡No trabaje!, etc. 

      

    Lavoriamo! 

    ¡Trabajamos!/¡Trabajemos!/¡A trabajar! 
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